

La solaire attitude en Franche Comte Besançon au centre de ce projet

Les cancers de la peau sont les cancers les plus fréquents. Ils sont surtout secondaires à l'exposition brutale et chronique au soleil, été comme hiver (bronzage, jardinage, sports, travaux extérieurs, déplacements quotidiens). La Franche Comté est une des régions où l'incidence des cancers de la peau est la plus élevée. Un dépistage précoce et une meilleure protection sont donc nécessaires. Il n'existe pas d'écran total. Seules les protections vestimentaires : chapeaux, vêtements longs sont efficaces. Il faut surveiller régulièrement votre peau : apprendre l'autoexamen

La semaine du 21 juin (semaine 25 -26) : solstice d'été Besançon se couvre d'un chapeau.

Nous avons besoin de vous tous pour réussir ce projet

Nous aimerions que les boutiques, les commerçants et certains lieux d'accueil municipaux se couvrent d'un chapeau, d'une ombrelle....

Il ne s'agit pas d'un gros investissement mais juste d'une petite modification : des chapeaux en vitrine, une ombrelle... Pour interpeller les Bisontins et les touristes, vous pourriez demander à vos équipes de porter un chapeau

Ce clin d'œil différent nous permettra encore de sensibiliser les patients, les clients et les Bisontins à la protection solaire vestimentaire : Chapeau, vêtements longs et crème solaire (en complément).

Le meilleur antirides un chapeau tous les jours du matin au soir

Aidez nous à sensibiliser vos collègues, vos services

pour permettre la réussite de cette initiative.

Chacun peut transmettre ce message de prévention.

Nous vous remercions vivement pour votre participation

Pr F.AUBIN Dr C.COURTIEU Dr H.VAN LANDUYT ASFODER Plan Cancer 2018

Pour vous et vos proches notre site : http://www.asfoder.net/site ou Google : ASFODER

Contact : herve.van.landuyt@wanadoo.fr Tel direct 03 81 81 45 20







